



Une lettre d'avril chargée, c'est bon signe ! Cela signifie que notre commune est dynamique et si cet édito est court, c'est que cette lettre est plus spécifiquement destinée à ceux qui nous ont adressé des articles que nous n'avons pu, faute de place, insérer dans les précédentes. Promesse est faite à ceux qui patientent encore, nous vous réservons un encart sur la lettre de mai. Cet édito s'adresse également aux représentants de la FNACA à qui nous adressons un salut fraternel mais aussi un mea culpa sincère pour avoir omis de glisser leur article dans notre bulletin municipal. Enfin, un dernier mot de remerciement à tous nos concitoyens qui se lancent avec conviction en tant que référents. Nous sommes à leur disposition pour les aider et les accompagner dans cet acte bénévole de grande générosité. Merci et Bonne lecture.

FNACA Fédération Nationale des Anciens Combattants d'Algérie, Maroc et Tunisie

Mercredi 8 Octobre, le comité FNACA a tenu son assemblée générale à Condrieu. Le président Robert CHAVAROT ouvre la réunion par un mot de bienvenue et demande une minute de silence aux 75 adhérents présents sur les gradins de la Salle de l'Arbuel à la mémoire des 5 adhérents décédés depuis l'assemblée générale 2013, à savoir : Mme Claude AMEDJHANIAN, Mrs Robert DAUDE, Lucien CLAVEL, Louis CHAMPIN, Georges OGIER, et 2 épouses d'adhérents, Mmes Marguerite CHAMPIN et Chantal VAUDAINE.

La parole est donnée au secrétaire René DURAND pour la lecture du rapport moral et au trésorier Robert PEILLON pour la lecture du rapport financier. Ces deux rapports sont adoptés à l'unanimité. N'ayant pas de démission au sein du bureau, celui-ci est reconduit dans son intégralité, soit :

Président d'honneur : Paul VAUDAINE

Président : Robert CHAVAROT

Vices présidents : Jean VALOIS (Condrieu), Pierre BELLON (les Roches de Condrieu), Paul VALLET (St Clair du Rhône)

Secrétaire : René DURAND, adjoint Henri BRUN

Trésorier : Robert PEILLON

Responsable comité des fêtes : Louis LANCERON

Responsable des veuves : Nicole BRUN

Responsable journal : Claude DUCHASSIN

Porte-Drapeaux : Jean CHAVASSIEUX (Condrieu) Gabriel CLEMARON (Les Roches) Jean FARJON (St Clair).

Activités futures : 11 Novembre, commémoration du centenaire de la guerre de 1914-1918 dans les 3 communes.

- 21 Novembre, concours départemental de pétanque à Oullins.

- Du 1^{er} au 4 Décembre, Royal Palace et villages de Noël en Alsace.

- 12 Décembre, voyage à Vogue.

- 14 Janvier, tirage des Rois.

- 6 Février, réunion de secteur à Echalas.

- 15 Mars, repas dansant à Saint Clair du Rhône.

- 19 Mars, commémoration du cessez le feu en Algérie dans les 3 communes avec dépôt de gerbes à l'espace du 19 Mars à Saint Clair du Rhône.

- Mai, voyage à la journée

- Début Juin, journée familiale.



- Avant de se retrouver pour l'apéritif offert par la FNACA, le président Robert CHAVAROT remet la médaille d'honneur et le diplôme pour dévouement et services rendus à la FNACA à Louis LANCERON et Henri BRUN et offre une plante à leur épouse.

Pour terminer l'assemblée, 95 personnes ont dégusté un repas servi par le restaurant du Port.

NOUVEAU

A partir du 3 avril, un **exposant de fruits et légumes** stationnera tous les vendredis après-midi de 12h à 19h sur le parking situé face à l'Espace Jean Fournet.



Dates à retenir

Samedi 18 avril Soirée dansant du **Rugby** à l'espace Jean Fournet



Samedi 25 avril Repas de **Mammola Association** à l'Espace Jean Fournet



Information SIGIS : la piscine des Roches de Condrieu sera ouverte du **lundi 4 mai** au **dimanche 30 aout** inclus.

Coté jeunesse : Ces vacances d'hiver étaient sur le thème du Grand Nord. Un séjour, 1 sortie neige avec le multi accueil, 1 sortie neige entre grands et un grand jeu « tous ensemble » ont fait que ces vacances resteront un grand souvenir pour tous. Du 9 au 13 Février, 24 enfants de l'alsh de 6 à 13 sont partis à l'aventure dans le Jura à Cerniébaud. Au programme, neige, soleil, snowtubing, ski de fond, raquette, biathlon... ont fait de cette semaine une réussite ! Le jeudi 12 Février 2015, l'accueil de loisirs et le multi-accueil se sont retrouvés pour une sortie neige au Bessat. Au programme neige, soleil et luge ont fait de cette journée une réussite pour la première expérience de sortie commune. 9 enfants, 3 professionnels et 2 parents accompagnateurs ont pu profiter de cette agréable journée au grand air.



Les vacances d'hiver se sont clôturées par un grand jeu où 6 enfants du multi-accueil et 2 professionnels se sont testés aux différents ateliers organisés par les enfants de l'accueil de loisirs. Les points gagnés par les petits ont été attribués aux équipes de leur choix chamboulant le classement initial. Les poussins du Grand Nord ont gagné grâce aux points attribués par les tous petits. La prochaine sortie commune est prévue pendant les vacances de Pâques, le jeudi 23 avril à la ferme pédagogique de Chaponost. Le thème de ces vacances sera « la nature c'est l'aventure ».

Les coquins d'abord ont profité de Carnaval pour se balader dans St Clair du Rhône ! A pieds ou en poussettes, les enfants accompagnés des professionnelles, de parents, de Mme Dupent et de l'équipe des services techniques assurant la sécurité, ont défilé jusqu'à la Mairie pour une première pause avant d'aller rendre visite aux résidents du Foyer Clariana. Les enfants ont remis des peintures et la toque du chef faites par leurs petites mains en remerciement des cadeaux que les personnes âgées avaient confectionnés pour les enfants à Noël ! Reçus comme des rois une nouvelle fois, nous avons partagé les excellentes bugnes que les résidents et Mme Serpolier nous avaient préparées !



La société Adisseo dévoile un nouveau site web permettant une navigation fluide, un accès à l'ensemble des informations facilité et surtout une page dédiée à ses sites industriels. L'établissement de Roches-Roussillon s'engage ainsi dans une politique de transparence et de proximité avec ses riverains. Vous pouvez dès à présent accéder aux actualités relatives à la vie de l'établissement, découvrir plus précisément les activités de l'entreprise et trouver réponse à vos questions grâce à un formulaire de contact. Bonne navigation sur www.adisseo.com et sur <http://www.adisseo.com/sites/adisseo-roches-roussillon-france/>

Edito des élus minoritaires : 27 élus, pour quoi faire ?! Contribuer au débat démocratique :

✓ Au niveau du Conseil Municipal ?

Encore faut-il que le débat puisse avoir lieu, difficile quand la fréquence des conseils municipaux diminue. Encore faut-il avoir tous les éléments nécessaires au débat, difficile quand on vous transmet les documents dans le délai minimum imparti par la loi soit 5 jours avant !

✓ Travailler au niveau des commissions ?

Encore faut-il qu'elles se réunissent, difficile quand ce sont des commissions fantômes ou des commissions où nous ne pouvons être que les auditeurs de ce que l'on veut bien nous dire. Alors, au final, 27 élus, pour quoi faire ? Parce que c'est la loi !

Alain Floris, Lucie Groleat, Isabelle Marret, Jean Meyrand, Myriam Nouioua et Bernard Vilhon.

www.elancitoyen.com

A très bientôt pour une prochaine lettre...

Le Maire, Olivier MERLIN